

in kurzer Zeit, aber doch nur um meine Hoffnung nahen Glücks, weit wieder zurückgeworfen zu finden, als ich endlich mit dieser gefahrvollen, leider! doch nur erst vorbereitenden Arbeit fertig war.

Mit dem herangebrachten Stolln, waren die Tiefsten der alten Gruben noch lange nicht erreicht. Noch tiefer war nieder, und in den oberen Mitteln alles abgebaut. Zu Kansträdern, um mit diesen endlich doch bis in die tiefsten Punkte der Vorzeit noch niederzugehen, war gar keine nahe Gelegenheit, und zu einer etwan noch möglichen weit entfernten, die großen Kosten anzuschaffen jetzt, war durchaus unmöglich. Und wären sie möglich gemesen, wo sollte man für den Aufwand so großer Summen, den wichtigen Punct zu der, gleich wieder zu bezahlenden großen Unterstützung, mit Sicherheit finden? dazu fand sich weder in den alten geschriebenen Nachrichten, noch in den, zur Nachricht gebliebenen Halden an der Oberfläche des Gebirges, ein Merkzeichen.

Das Nächste auf Ueberschuß zuerst.

Nur das, was ich schon in der Hand hatte, konnte ich benutzen, und ich versäumte auch nicht, das lebhaft vorzunehmen. Wenn Jung Fabian Sebastian Idgr. aufs Jahr 1767. nur erst 179 Mrk. 11 Lth. 1 Qu., aufs Jahr 1768. schon 291 Mrk. 9 Lth. 1 Qu. und aufs Jahr 1769. gar 1212 Mrk. 3 Qu. an Silber